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３学期がスタートしました！ 今年もよろしくお願いします！！ 

１月９日、３学期がスタートしました。冬休みを元気いっぱいに過ごした子ども達が久しぶりに顔を

合わせ、にぎやかな声が教室から響いてきました。天候も大きく荒れることなく穏やかに新年をむかえ

ることができたことと思います。令和６年辰年が、皆さまにとって、そして社日小にとっても「希望あふ

れる一年」となることを願っています。保護者の皆様、社日地区の皆様、本年も社日小教育へのご理解・

ご支援をよろしくお願いします。 

暖冬と言われていましたが、先週 24日から 25

日にかけては思いがけない大雪で、保護者の皆様、

地域の皆様には大変ご心配をおかけしました。ま

た、子ども達の登下校路となる歩道の除雪や子ども達の安全見守り

などに、安全パトロールの皆様、地域の皆様、保護者の皆様に大変

お世話になりました。ありがとうございました。 

６年生から「本気宣言！」 

３学期始業式の後、６年生からの本気宣言が伝えられました。 

「６年間通った社日小学校をもっとよくしたい！」６年生の思いが本気宣

言となって１～５年生に伝えられました。そして、集団登校での声かけ、あ

いさつ当番、廊下の見回り、ポスターづ

くりなどの活動が始まりました。６年生

の思いを感じ、全校が本気になって、今

取り組んでいます。子ども達一人一人が

あいさつや廊下歩行を意識して生活す

ることが、卒業する６年生への一番の感謝の表れになると思いま

す。子ども達の取組をしっかり応援していきたいと思います。 

私たち６年生はあと 46 日で卒業します。６年間過ごした社日小学校とお別れするのは少し寂しいです

が、残りの月日を悔いのないものにしたいと思っています。 

 そこで卒業までにやっておきたいことを話し合ったところ、「あいさつ」と「廊下歩行」をもっと良くし

たいという意見にまとまりました。 

 私たちは６年生になって、この二つを特に頑張ってきたつもりです。ちょっと頑張ればできることです

が、気をつけていないとすぐに元のダメな姿に戻ってしまいます。先生にも何度も注意されてきました。

続けることは難しいですよね。 

 でも、あきらめてはいけないと思っています。「あいさつ」は誰もが気持ちよく過ごせる学校にすること、

「廊下歩行」を守ることで安心安全な学校にすること。この二つに関して、残りの２か月、本気で皆さん

のお手本になることを私たち６年生は宣言します。 



韓国交流報告会！ 

12月に 6年生代表児童が韓国密陽市・守山初等学

校とオンラインで行った姉妹校交流の報告会があり

ました。交流先の守山初等学校の様子や韓国につい

て、全校人数は 170人ぐらいと社日小ほぼ同じ規模

であることや制服ではなく私服であること、休み時間にスマホを使ってもよいことやお菓子を持ってき

てもよいこと、韓国の面積や安来との距離、家の様子、食べ物など共通点や違いなどの報告がありまし

た。報告を聞き、韓国についての興味・関心がより高まったことと思います。 

大谷選手からグローブが届きました。！ 

大谷選手から全国の小学校にグローブがプレゼントされるこ

とはニュースなどで報道されていましたが、そのグローブが社日

小学校にも届きました。 

３つのグローブには「野球しようぜ」という言葉とともに、「私

はこのグローブが私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるため

のシンボルとなることを望んでいます。」とメッセージが添えら

れていました。大谷選手は野球を通してメッセージを送ってくれ

ましたが、野球だけでなく様々なスポーツ、スポーツだけでなく

いろいろなことに対して夢を持ち、努力してほしいと伝えたかっ

たことと思います。それぞれの夢や目標に向かって頑張る子ども

達を応援したいと思います。 

大谷選手からのグローブは、全校集会で紹介した後、６年生から順に教室を回し一人一人が手に取っ

た後は、休み時間に貸出しができるようにしています。また、２月９日の授業公開日には、昇降口に展示

しますので、保護者の皆様もぜひ手に取ってみてください。 

「教育活動」に関するアンケートへのご協力ありがとうございました。！ 

年末のお忙しい中、教育活動へのアンケートにご協力ありがとうございました。今年度の本校の取組

について、児童、保護者、教職員にアンケートを行い、その成果と課題を振り返り、来年度の取組に活か

していきたいと思います。学校についていろいろと考えていただき、評価やご意見をいただいたことに

改めて感謝いたします。現在集計を行い、教職員で分析や改善策を検討しています。次回の学校だよりで

お知らせする予定です。 

牛乳パックおかえり事業！ 

社日小では、給食の牛乳パックを毎回洗って乾燥させリサイクルに回しています。今年も、昨年４月か

ら 12月までリサイクルに出した牛乳パックがトイレットペーパー４箱分（287ロール）になって帰っ

てきました。給食用牛乳パック約 30 個で 1 つのトイ

レットペーパーになるそうです。飲んだ後の牛乳パッ

クも資源としてリサイクルする毎日の積み重ねが、自

分たちの学校生活を豊かにしてきます。引き続き取り

組んでいきます。 

２月の主な行事予定  

１日 (木 ) 新入生一日入学  

２日 (金 ) 安来一中入学説明会  

５日 (月 ) 第９回漢字計算大会  

６日 (火 ) 全校朝礼、SC 来校日  

 ９日 (金 ) 授業公開日⑤、学級懇談会  

学校評議員会  

１１日 (日 ) 建国記念の日  

１２日 (月 ) 振替休日  

１４日 (水 ) なわとび集会、クラブ（最終） 

２０日 (火 ) SC 来校日  

２７日 (火 ) 児童総会⑤  

２９日 (木 ) ６年生を送る会  


